

LANDKREIS

Bund unterstützt Lebenshilfe-Projekt

Die Lebenshilfe Lüneburg-Harburg bekommt vom Bund rund 380000 Euro – dies teilt der Bundestagsabgeordnete Michael Grosse-Brömer mit. Mit den Mitteln des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales wird das Projekt der „Ergänzenden unabhängigen Teilhabeberatung“ für Menschen mit Behinderungen gefördert. „Es freut mich sehr, dass der Bund die so gute und wichtige Arbeit der Lebenshilfe Lüneburg – Harburg mit dieser Summe würdigt. Mit Hilfe dieser Mittel erhält die Lebenshil-

fe vor Ort eine große Unterstützung“, so der Erste Parlamentarische Geschäftsführer der CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag.

Das Beratungsangebot des Projektes richtet sich an alle Menschen mit Behinderungen oder Menschen, die von einer Behinderung bedroht sind sowie deren Angehörigen. Ziel ist es, die Position und Eigenverantwortung von Menschen mit Behinderungen und/oder deren Angehörigen gegenüber Leistungsträgern und Leistungserbringern zu stärken.